



22 Pièces

930 m²

Réf. V0484BX

1 150 000 €

Bergerac

Maison à vendre (24100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Domaine de Lespinassat Château du XVIIIème siècle – Classé Monument Historique Bergerac – Périgord À l'abri des regards, au cœur d'un parc préservé de plusieurs hectares, le Domaine de Lespinassat se distingue comme l'une des propriétés patrimoniales les plus remarquables de Bergerac. Ce château du XVIIIème siècle, classé Monument Historique, incarne avec élégance l'architecture classique périgourdine et l'art de vivre à la française dans ce qu'il a de plus authentique et intemporel. Édifié au siècle des Lumières comme demeure de prestige au sein d'un grand domaine rural, Lespinassat témoigne ...

Sheltered from view, at the heart of a preserved estate spanning several hectares, Domaine de Lespinassat stands as one of the most remarkable heritage properties in the Bergerac region. This 18th-century château, listed as a Historic Monument, embodies with elegance the classical architecture of the Périgord and the very essence of the French art de vivre, in its most authentic and timeless expression. Originally built during the Age of Enlightenment as a prestigious residence within a vast rural estate, Lespinassat bears witness to the history of the great families who shaped the landscape ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

